



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE JUÁREZ

23/11/2022

REGIONALES



Siguen llegando más familias al campamento migrante

Nuevas familias y grupos de migrantes siguen llegando al punto de concentración venezolano en esta frontera.

Desde hace dos meses Alexander salió con su familia desde Caracas, Venezuela, ayer llegaron a Ciudad Juárez.

La pareja de venezolanos realizó su travesía con sus tres hijas, María José de 3 años, Nicole de 6 y Kenderly de 12 años.

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/juarez/siguen-llegando-mas-familias-al-campamento-migrante-9224013.html>